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Partecipo da tempo alle varie attività del Collegio. In questo triennio abbiamo condiviso molto e il 
lavoro di gruppo ha fatto la differenza. Credo che possiamo fare ancora molto per la Professione 
Infermieristica e per i nostri Cittadini. Avanti tutta! 


